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MINISTERO DELLA PUBBLICA ISTRUZIONE 
UFFICIO SCOLASTICO REGIONALE PER IL LAZIO 

RMIC85900B - ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE  “LA GIUSTINIANA” 
Via Giuseppe Silla, 3 - 00189 Roma  � 06 30365205  �  06 30356161 

Codice Fiscale  97197580588    �      rmic85900b@istruzione.it 
Sito web: www.icslagiustiniana.it 

    
        

Prot. n° 2964/A23                Roma, 10. 12.  2010    
 

         Al Presidente del Municipio 
Roma XX 

Dott. Gianni Giacomini 
gianni.giacomini@comune.roma.it 

 
All’Assessore alla Scuola 

Dott. Marco Perina 
m.perina@libero.it 

 
All’Assessore all’Edilizia Scolastica 

Dott. Stefano Erbaggi 
stefano.erbaggi@comune.roma.it 

 
Al Responsabile dell’U.O.T. 

Ing. Antonio Fernando Di Lorenzo 
a.f.dilorenzo@comune.roma.it 

  
 
 
Oggetto: Situazione edifici scolastici scuola secondaria di I grado - I.C.”LA GIUSTINIANA” 
 
 Con la presente relazione si intende porre all’attenzione delle SS.LL. lo stato di grave 
disagio vissuto quotidianamente da alunni, famiglie  e personale dell’istituto a causa 
dell’inadeguatezza funzionale e del forte degrado in cui versano i 3 plessi della scuola secondaria di 
I grado di questo Istituto Comprensivo 
 Tale ordine di scuola, al momento della sua istituzione, nel 1973, aveva 9 classi; nell’arco 
degli anni, con la crescita della periferia, ha visto aumentare progressivamente il numero degli 
alunni che attualmente corrisponde a circa 400 iscritti (n.18 classi); la mancanza di locali impedisce, 
peraltro, ogni ulteriore espansione (solo nell’ultimo anno si è verificato un incremento di n° 30 
iscrizioni). 
 La scuola media, pur essendo ubicata nello stesso quartiere, è divisa in 3 plessi: 2 
prefabbricati adiacenti, situati in via Rocco Santoliquido (9 aule) e un edificio in muratura, ereditato 
dalla scuola elementare, più un padiglione ex scuola materna situati in via Maurizio Giglio (9 aule). 
 Quest’ultimo edificio, risalente agli anni ‘50 ha le caratteristiche della scuola rurale. 
 Tali costruzioni, che rappresentavano una risposta provvisoria e inadeguata ai bisogni del 
quartiere già negli anni ’70, attualmente appaiono in condizioni di forte degrado e fatiscenti. 
 Si segnalano in particolare le seguenti criticità: 
 



                                                          

1. Edificio di via Rocco Santoliquido n.26 e n.28: 
 

- Nei 2 edifici prefabbricati si riscontrano numerose infiltrazioni di acqua che 
determinano il formarsi di acquitrini sul pavimento di diverse classi, dovuti a 
fenomeni di capillarità. Il fenomeno rappresenta un notevole fattore di rischio 
per l’incolumità delle persone. L’umidità diffusa determina poi il 
peggioramento del fenomeno di condensa sulle pareti dove spesso si formano 
muffe. Si sono riscontrati problemi respiratori in alcuni alunni affetti da 
allergie. 

 
- I pannelli di rivestimento che tramezzano le classi risultano pericolanti perché 

non fissati adeguatamente alle pareti e di altezza inferiore al soffitto. I soffitti 
stessi sono inferiori ai 3 metri di altezza e pertanto non a norma. Sono visibili 
numerose crepe. 

 
- I dispositivi di chiusura delle finestre (anch’esse non a norma), in gran parte 

bloccati e danneggiati, non sono più riparabili, essendo inseriti in pareti di 
cartongesso. Sul meccanismo a manovella di apertura e chiusura, non è 
possibile intervenire  non essendo più in commercio i relativi pezzi di ricambio. 

 
- Tutti i servizi igienici presentano problemi di malfunzionamento non essendo 

collegati all fognatura pubblica, ma confluendo in un pozzo di raccolta. 
 

2. Edificio di via Maurizio Giglio n.25: 
 

- Tutte le aule sono sottodimensionate (mq.36). 
 
- Gli infissi non sono a norma. 

 
 
- Non sono state abbattute le barriere architettoniche, e non è presente un servizio 

igienico per disabili. 
 
- I servizi igienici posti nel seminterrato non presentano adeguate caratteristiche 

igienico-sanitarie, oltre ad essere fatiscenti. 
 

 
- Accanto all’edificio principale esistono 3 padiglioni prefabbricati che hanno 

pareti con amianto interposte tra un rivestimento interno in laminato plastico ed 
un rivestimento esterno in metallo. Oltre al rivestimento interno, dal Municipio 
Roma XX sono state inserite delle tavole per rendere più efficace l’isolamento 
del cemento armato. Pur essendo stato certificato, agli inizi del 2000, la non 
esistenza del pericolo di rilascio di fibre di amianto in atto o potenziale e pur 
essendo stati dismessi, tali padiglioni, con il passare del tempo, presentano 
segni di progressivo deterioramento. 

 
 

         Alle luce di quanto sopra esposto risulta evidente l’assoluta insufficienza degli attuali 
edifici scolastici rispetto ad una crescita non solo quantitativa, ma anche qualitativa di 
bisogni di istruzione e formazione della popolazione scolastica di riferimento. 



                                                          

 La scuola, da sempre priva di palestra e aule speciali, presenta grosse difficoltà 
gestionali (spostamento degli insegnanti al cambio delle ore; difficoltà di utilizzazione di 
adeguati sussidi didattici; gravi difficoltà organizzative per realizzare l’ampliamento 
dell’offerta formativa, in orario curricolare e in quello facoltativo pomeridiano per 
mancanza di aule speciali; ecc.). Per quanto riguarda l’assenza di una palestra, da circa 20 
anni, si è cercato di sopperire al problema dell’educazione fisica utilizzando un circolo 
sportivo (“Casetta Bianca”) ubicato nelle vicinanze dei plessi di via Rocco Santoliquido, con 
gravi disagi per gli alunni e gli insegnanti che debbono raggiungere a piedi la struttura e per 
le famiglie che si sono dovute tassare per pagarne l’utilizzo (� 82,00 annui). 
 I dirigenti scolastici che si sono succeduti hanno più volte richiesto alle autorità 
locali il raggruppamento della scuola in un solo edificio fornito, ovviamente, di palestra e di 
aule-laboratori, ovvero una struttura scolastica che potesse definirsi tale. 
L’attuale momento appare particolarmente favorevole alla realizzazione dell’iniziativa in 
oggetto, in quanto, a breve, verrà assegnato a questo Istituto Comprensivo il nuovo edificio 
scolastico ubicato in via Pannicelli che, potendo accogliere n.10 classi della scuola primaria 
di via G. Silla, 3, consentirebbe il temporaneo spostamento delle nove classi della scuola 
secondaria di primo grado che si trovano nella sede di via Rocco Santoliquido. 
 Si fa inoltre presente che il quartiere è sprovvisto di strutture ricreative, sportive e 
culturali; la scuola, pertanto, potrebbe costituire un centro di aggregazione e di incontro per 
la popolazione giovanile e per gli adulti. 
Da ultimo, si chiede a codesta amministrazione di costituire un tavolo tecnico, intorno al 
quale siedano anche i rappresentanti dell’Istituto e che vengano previste riunioni periodiche 
per esaminare in dettaglio le possibili soluzioni ai problemi elencati e per gestire la fase 
transitoria nell’attesa della costruzione di un nuovo edificio. 
 Nel restare a disposizione per qualsiasi ulteriore chiarimento, si confida 
nell’attenzione che le SS.LL.  vorranno riservare alla presente richiesta. 
 Distinti saluti. 

 
 

     F.to  il Dirigente Scolastico 
          (Prof.ssa Daniela Giovannini) 



Mittente : Componente Genitori del Consiglio  
Di Istituto dell’ICS La Giustiniana   e comitato di quartiere  “La Giustiniana e Dintorni”   
  
        Al Presidente del Municipio Roma XX 

Dott. Gianni Giacomini 
 

All’Assessore alla Scuola 
Dott. Marco Perina 

 
All’Assessore ai Lavori Pubblici 

Dott. Stefano Erbaggi 
 

Ai consiglieri Francesco Petrucci, e Marco Petrelli  
 
Oggetto:  Invito alla riunione indetta per il giorno 07/02/2011 ore 17.30 presso il teatro 

dell’ICS- ”LA GIUSTINIANA” per discutere : UNA NUOVA SCUOLA MEDIA 
PER IL QUARTIERE- Problemi e Soluzioni immediate  

 
Con la presente si invitano le SS.LL.   a partecipare alla riunione in oggetto. 
 
La  riunione viene indetta  a causa del perdurare  dello  stato di grave disagio, che si sta protraendo da oltre 
30 anni, vissuto quotidianamente da alunni, famiglie e personale dell’istituto a causa dell’inadeguatezza 
funzionale e del forte degrado in cui versano i 3 plessi della scuola secondaria di I° grado di questo Istituto 
Comprensivo. 
 
La situazione di degrado ha avuto una forte accelerazione nel mese di Dicembre a seguito del collasso dei 
servizi igienici del plesso di via Rocco Santoliquido 26 che ha costretto e costringe  tuttora  gli alunni ad 
emigrare  al plesso civico 28 per servirsi dei bagni che anche in questa sede sono obsoleti e fatiscenti . 
 
Come noto, “la scuola media” del quartiere è divisa in 3 plessi: 2 prefabbricati adiacenti, situati in via Rocco 
Santoliquido (9 aule) e un edificio in muratura, ereditato dalla scuola elementare, più un padiglione ex scuola 
materna situati in via Maurizio Giglio (9 aule). 
La scuola, da sempre priva di palestra, laboratori  e aule speciali, presenta grosse difficoltà gestionali 
(spostamento degli insegnanti al cambio delle ore; difficoltà di utilizzazione di adeguati sussidi didattici; gravi 
difficoltà organizzative per realizzare l’ampliamento dell’offerta formativa, in orario curricolare e in quello 
facoltativo pomeridiano).  
L’assenza di una palestra, costringe gli alunni e gli insegnanti a continui spostamenti, con attraversamenti 
della via Trionfale e via Cassia, strade ormai ad alto scorrimento e quindi pericolose ,per raggiungere il 
circolo sportivo  (“Casetta Bianca”)  con il quale è stata stipulata una convenzione da oltre venti anni per 
consentire lo svolgimento di attività psicofisiche e motorie. 
 
Si fa inoltre presente che il quartiere è sprovvisto di strutture ricreative, sportive e culturali; la scuola, 
pertanto, potrebbe costituire un centro di aggregazione e di incontro per la popolazione giovanile e per gli 
adulti. 
 
Per quanto  in oggetto  la componente genitori del  dell’ICS La Giustiniana , il comitato di quartiere “La 
Giustiniana e dintorni” ed la cittadinanza tutta  ritengono indispensabile la Vostra partecipazione alla indetta 
riunione, nel piacere di incontrarVi porgiamo ,    
 
Cordiali  saluti. 
 
Paolo Polinelli    Nicola Papiri 
Stefano Bani    
Andrea Morviducci   Enzo Paolinelli 
Patrizio Trovarelli   Cristina Biscotto 
Nicola Colonna    Silvia Angeletti  
Luigi Damiani    Massimo Giorgi 
Angela Mascioni   Rossella Mattocci 
Letizia Manfredonia 
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RESOCONTO DELL’INCONTRO DEL 7 febbraio presso la sede 
di Via Silla 

 
Salve a tutti papà e mamme della nostra scuola, 
 
Per prima cosa un Grazie a TUTTI  per la collaborazione nella diffusione delle informazioni 
relative alla riunione del 7 febbraio e la raccolta delle firme e per la partecipazione. 
Al Momento sono più di 950, dobbiamo raggiungere almeno quota 1500 e magari di più. 
Servono a contarci e far capire quanto è seguita e sentita questa esigenza. 
 

Non  saremo brevi!, le cose da raccontarvi sono molte ed importanti 
 
La riunione è STATA UN SUCESSO ! 
 
La metafora della riunione è stata il RUGBY, ovvero l'essere SQUADRA, raggiungere una 
META  INSIEME, chi ha preso la parola nel corso della riunione ha ricevuto la palla ovale 
dal precedente oratore 
 
. 
 
 
 
 
 
 
Sono intervenuti i rappresentanti del XX Municipio: 
 
Il Presidente:  Dott.Gianni Giacomini , 
L' Assessore:  Dott. Marco Perina, 
I Consiglieri: Dott. Marco Petrelli , Dott. Fabrizio Petrucci 
 

 
Il teatro di via Silla era pieno, anche se il numero dei presenti  non è 
stato proporzionale al numero di firme raccolte.   
 
 
 

 
Gli Assessori hanno accolto la nostra richiesta per la costruzione di una nuovo edificio per 
la scuola secondaria di primo livello - ex Media: il Presidente ha preso l'impegno di 
predisporre e far approvare una delibera di richiesta di stanziamento da inoltrare al 
Campidoglio. 
 



Cosa è successo dopo: 
 
L'8 Febbraio la delibera è stata approvata nella Giunta del XX Municipio: Primo piccolo ma 
significativo passo. 
 
L'iter di questo processo burocratico fondamentale  è articolato: 
 

• Il 16 febbraio la delibera sarà discussa nella Commissione Lavori Pubblici , 
 e Scuola del XX Municipio presso la sede di Via Flaminia 872. 

 
• Successivamente dovrà essere discussa ed approvata dal Consiglio Municipale del 

XX , ( il consiglio è composto da tutti i consiglieri - maggioranza ed opposizione) 
 

 Abbiamo chiesto che il Consiglio Municipale in convocazione straordinaria sia 
tenuto presso  la Scuola di Via Silla, alla presenza di tutta la cittadinanza, 
presumibilmente nella prima  decade di Marzo. (cfr. mail allegata) 

 
• Ottenuta, l'approvazione, la Delibera deve essere presentata in Campidoglio per 

essere inserita nel bilancio 2011 per lo stanziamento  entro fine marzo p.v.. 
 
 Qualora non fosse inserita è possibile ripresentarla nel mese di agosto in fase di 
 "assestamento" del bilancio. 
 
 
Alleghiamo i "Link"  a cui accedere per visionare il video proiettato durante la riunione 

 ( se su google digitate LA GIUSTINIANA - lo raggiungete comunque) 
 
 

http://www.youtube.com/watch?v=cMsv_E-WR1w 
 
 

Il video dell'incontro del 7 febbraio tenutosi in Via Silla 
 

http://www.youtube.com/watch?v=JzaUbODzP_k 
 
 

Ed i documenti presentati: 
 

http://www.morviducci.it/icslagiustiniana/sito/materiali.asp 
 

accludiamo : 
 
• I file relativi all'articolo pubblicato su ZONA, 
• Un "gioco dell'OCA" che rappresenta il percorso per raggiungere la NUOVA 

SCUOLA. 
 



Cosa stiamo facendo 
 
 

 
Stiamo registrando un sito: www.amicidellagiustiniana.it 

 
Al momento è visitabile da un dominio provvisorio 

 
http://www.morviducci.it/icslagiustiniana/sito/default.asp 

 
 
 

Abbiamo attivato una casella di posta elettronica 
 

(amicidellagiustiniana@gmail.com) 
 
 
 
 

Abbiamo attivato un numero di fax per ricevere le comunicazioni 
 

il numero di fax è 0695552033 
 

  
 

Alleghiamo anche i recapiti di Noi Genitori Membri del Consiglio di Istituto. 
 



E ADESSO ? 
 
Adesso è necessaria una mobilitazione generale a sostegno delle nostre richieste e di 
quelle degli Assessori e Consiglieri del XX°: 
 
• Abbiamo bisogno che sugli organi di informazione a diffusione Nazionale 

(MESSAGGERO, REPUBBLICA, IL TEMPO …) ci siano articoli sulla esigenza  
della nuova scuola; 
 

• Iniziative Visibili:  
o presenza massiccia al Consiglio Municipale a Via Silla (prima decade di 

Marzo) 
o UNO STRISCIONE SULLA Via Cassia  
o Presenza  in Campidoglio per l'inserimento in Bilancio del capitolo di Spesa 

(organizziamo i Pullman, i campanacci, i tamburi le trombe…..)  Fine Marzo 
 
La voce de LA GIUSTINIANA si DEVE UDIRE in Campidoglio e Oltre  facciamo capire chi 
siamo e quali sono i VALORI in cui crediamo , valori necessari per migliorare la 
drammatica situazione attuale. 
 

Chi può dare una mano la dia contattandoci di persona o mandando una mail a 
amicidellagiustiniana@gmail.com 

 
Informate tutti i Genitori che sono in contatto con Voi. 

 
 
E' meraviglioso vedere che le idee prendono forma e che INSIEME  si possa cambiare la 
prospettiva del futuro. 
 
Sono graditi commenti, critiche ,impressioni, collaborazioni. Nuovamente Grazie  a tutti. 
 

A presto 
 
 

I genitori del Consigli di Istituto 



�������������	���
��������	������
����������	�
	��������������
	����
�����������	��	��	��������
	������������
�����������

	������� �� ��� ������������� � ����� ��	�	���� 
	���� ��������������� 
	�� ���  ��������� !��
�"���� ��� ���������� ��	����#� ��� $�	��
	��	� ���������� 	� ���� ���	������ � ��	�	���� !������
��	��� 
�� %����	� �� ������ � ��� ���	���� ���������	&� � ���
�� �	���� ���
����������������	�	����	��

�������������
�"�'�%��	������(�������	
	&�
������
������	����&���)�������&����	���	�����&�
���	
�%��������	�"�����
	�����������������%�������&�
	��	�%������	�	�
	���������*�����	�	+

,��	������	�-��	�������������� ���������	&�*���	��	�������� ���
	��)	���
	�����������
 ��������	���!	��!�����������	��	�	����'�
	����������&�� �������	���"��
�"�'�	��	�	����
��	��������	��
����������������	�����
�"�����
��������������������������������������
�� ��!�����������""��#�������$���������$������������%���&������$ �� '��� �����
� ������!�����$��$ ��'��%����������()

���*��������'��'�% �##������ ��� ����$������#��$�)

.�����/��!	����� � ������������� ����	����	� � �	� ������&� 
�))����� ��%%�������&�����
+� #��#���&� ��� ���������
	��	�%���	�
	"	����������	&���������*������+����	
� ���
��������)�	���"��-�
����������	�	����	����0��������������������	��������%��	�
	���	�	�

��1	))����+

2���
�� ��� 
	��)	��� 
�"�'�	��	�	�
�������� ��������
�����&������ ��!	�������	����
�������	�& 
�"�	���	��	�	���������33

��%���	�	������	�����"���������	���������"���
���	4����������	�%����	���������!	�
�	��	�	������������	����������	�	���� 56,�%����	��	���������������������	�#�

��,������������� #���-

������$� ��'�������������'����$�$�$��'��,������$������-)

�#���'��������$������.�#���)��#

����%��������� ����+� #�$������ #��$��#��'������#�����/�
�#���'��������$������.�#���)��#�

����	��������"�
	��
	��(���������	
����"�
	�����������������	�
	�����������������	�	��)����
���7����)	��	����
���	�����8.�,���8�6�9�,9,�





��������	�
��������������

������������	��	���

����������������

	�������������������	���������������

�����������	�������������������	���

	����������������������

����������������������������

�����������

������������� ������	�� ���������������

	����������!�����������	���	���������

���� ������������������������������������

	���	����������������������	��

�����������	����������������"

�������
���������������
���������������������
�������� �

!��"��#��$"%"��&	' #

��(�%"��)"�������%�"*�"���"����"�+���������������(���������

�$","�����*"+��"%"�%�-*$�"�.,�$



 

amicidellagiustiniana@gmail.com - www.amicidellagiustiniana.it 
�

 
 
Roma, 6 marzo 2011 
 

Egr. Presidente del XX Municipio, 
Egr. Presidente del Consiglio del XX Municipio 
Egr. Presidenti delle Commissioni del XX Municipio  
Egr. Consiglieri del Consiglio del XX Municipio di tutti i 
gruppi 

 
 
 
Oggetto: Consiglio del XX Municipio del 7 marzo 2011 – Proposta di risoluzione n.3 
  
 
 
 

Il giorno 7 marzo il consiglio del XX municipio è stato convocato con all'ordine del 
giorno, tra gli altri temi, quello della costruzione della nuova scuola secondaria alla 
Giustiniana che finalmente metta fine all'attuale drammatica situazione di Via Giglio e Via 
Rocco Santoliquido. 
  

In queste settimane nel quartiere della Giustiniaia si è creata una forte mobilitazione 
attorno a questo tema ed una grossa aspettativa verso le istituzioni che sono chiamate a 
governare le politiche nei nostri territori e quindi anche le politiche scolastiche e 
segnatamente quelle legate all'edilizia scolastica. 
  

Siamo partiti con alcune centinaia di firme raccolte in pochi giorni, oggi sono 1779 
!!! e la raccolta sta continuando ancora. E’ incredibile quale forza ed attenzione abbia 
raggiunto questa iniziativa quel nostro quartiere tra i papà e le mamme, tra i cittadini, i 
nonni, i negozianti del quartiere… 
  

Questi 1779 cittadini si aspettano che domani 7 marzo 2011 il loro consiglio 
municipale, i loro amministratori, li ascoltino e li sostengano, facendosi strumento di 
pressione verso l'amministrazione Capitolina per OTTENERE il giusto riconoscimento alle 
oneste istanze di civiltà.  
  

Egr. Presidente del XX Municipio, Egr. Presidente del Consiglio del XX Municipio, 
Egr. Presidenti delle Commissioni del XX Municipio , Egr. Consiglieri del Consiglio del XX 
Municipio 
  

Fate per i 1779 cittadini una cosa speciale... dategli una scuola normale 
  
 

 

I genitori del Consiglio di Istituto dell'ICS La Giustiniana – Roma 
�



 
  MUNICIPIO ROMA XX 
 
 
 
  Estratto dal verbale del CONSIGLIO DEL MUNICIPIO ROMA XX 

(seduta pubblica del  7 marzo 2011 ) 
 
 
 
 
 

L’anno 2011 il giorno di lunedì 7 del mese di marzo alle ore 10,30 presso la sede di Via 
Flaminia n. 872, si è adunato il Consiglio del Municipio Roma XX  in seduta pubblica, 
previa comunicazione e-mail, la cui copia è inserita in atti per l’esame degli argomenti 
iscritti all’ordine del giorno ed indicati nei medesimi inviti. 
 
Presidente: Consigliere  Simone Ariola, Presidente del Consiglio del Municipio Roma XX 
 
Assiste il sottoscritto  Dott. Luigi Ciminelli  Direttore                                                               
del Municipio Roma XX. 
 
Alle ore11.00 il Presidente dispone che si proceda all’appello per la verifica  degli 
intervenuti. 
 
Eseguito l’appello il Presidente dichiara che sono presenti n.18 Consiglieri  ed assenti n.7 
Consiglieri  e cioè:  
 
Presenti:  ANTONIOZZI – ARIOLA –   COSTANTINI - COZZA - DERENTI -   LELLI - 
PANDOLFI –  PARIS – PASERO -  PETRELLI – PETRUCCI - PICA – SCIARRETTI – 
SCIPIONE - SCOPPOLA – STERPA –TARGA -  TOLLI   
 
Assenti: ANTONINI, CALENDINO, CASASANTA, GIACOMINI, MASSIMINI, 
MORI,TORQUATI 
 
 Il Presidente, constatato che il numero degli intervenuti è sufficiente per la validità della 
seduta,dichiara aperta l’adunanza. 
 
Risultano presenti gli Assessori ERBAGGI, MOCCI, PERINA, SACERDOTE. 
 
Omissis 
 
Oltre ai Consiglieri che hanno risposto all’appello, risultano presenti anche i seguenti altri: 
ANTONINI, CASASANTA,MASSIMINI, MORI, TORQUATI. 
 

 RISOLUZIONE  n. 9  
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(Omissis) 
Non sorgendo ulteriori osservazioni il Presidente invita il Consiglio a procedere, per 
appello nominale, alla votazione della suestesa proposta di risoluzione. 
Procedutosi alla votazione, nella forma sopra indicata, il Presidente medesimo, assistito 
dai Consiglieri PETRELLI, PETRUCCI, PANDOLFI che fungono da scrutatori, ne 
riconosce e proclama l'esito che è il seguente: 
 
 
PRESENTI     22        MAGGIORANZA 12 
 
VOTI FAVOREVOLI    22 (ANTONINI, ANTONIOZZI, ARIOLA, 
CASASANTA,COSTANTINI,COZZA,DERENTI, LELLI, MASSIMINI, MORI,PANDOLFI, 
PARIS, PASERO, PETRELLI, PETRUCCI,PICA,SCIARRETTI, SCIPIONE, SCOPPOLA, 
STERPA, TOLLI, TORQUATI) 
VOTI CONTRARI      nessuno 
ASTENUTI             nessuno 
A seguito del risultato di cui sopra il Presidente dichiara che la suestesa risoluzione è 
approvata  all’unanimità. 
 
(Omissis) 
 
 
 
                              IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
                               F.to  Simone Ariola 
 
 
                                IL SEGRETARIO 
                  F.to Luigi Ciminelli 



Amici della Giustiniana, Genitori del Consiglio d’Istituto dell’ICS La Giustiniana  - Roma 

COMUNICATO STAMPA 
 

Approvazione della risoluzione del Consiglio del XX municipio di  
Roma della nuova scuola secondaria per La Giustiniana 

 
Il giorno 7 marzo 2011 il Consiglio municipale del XX municipio di Roma ha 

approvato all’unanimità una risoluzione per la costruzione di una nuova 
scuola secondaria per il quartiere La Giustiniana di Roma per superare il 

dramma dell’ICS La Giustiniana di Via Rocco Santoliquido e Via Giglio, plessi 
scolastici fatiscenti al limite della vivibilità ed in condizioni igienico sanitarie 

indegne. 
 

Il consiglio si è mosso dopo la mobilitazione dei genitori e del Consiglio 
d’Istituti dell’ICS La Giustiniana che ha iniziato una raccolta di firme (che oggi 
hanno superato le 1800 e che sta proseguendo) e che sono state consegnate 

al presidente del Consiglio del XX municipio. 
 

L’iter politico amministrativo per la realizzazione del nuovo plesso scolastico 
ora interesserà il Campidoglio dove i firmatari ed i genitori dovranno ottenere 

lo stanziamento di bilancio. 
 

I genitori, insegnanti e cittadini esprimono soddisfazione anche perché la 
risoluzione è stata approvata in modo trasversale da tutti i gruppi politici e 

perché è stata sottolineata dai  vari interventi la volontà del Consiglio del XX 
Municipio di dare massima priorità a questa iniziativa ponendola al primo 

posto tra le richieste di finanziamento al Comune di Roma 
 

La situazione della scuola media è visibile anche su youtube digitando le 
parole SCUOLA GIUSTINAINA oppure accedendo al sito 

www.amicidellagiustiniana.it 
 

Approfondimento: 

I’Istituto Comprensivo Statale ICS “La Giustiniana” è composto da tre plessi : 
Scuola primaria: VIA SILLA, Scuola Secondaria divisa in 2 plessi: Via Rocco 
Santo Liquido e via Maurizio Giglio. Gli alunni sono complessivamente 846 

suddivisi in 39 con 90 docenti e 18 ATA. 

I genitori del Consiglio d’istituto dell’ICS La Giustiniana – ROMA 

Roma, 7 marzo 2011-03-2011 

amicidellagiustinaina@gmail.com  www.amicidellagiustiniana.it 



Lettera di ringraziamento ai consiglieri del XX municipio dopo l’approvazione della 
risoluzione sulla nuova scuola, 7-3-2011 

 
Oggetto: Approvazione della Risoluzione per la costruzione della nuova scuola secondaria alla 
Giustiniana 
 
Spett.li Consiglieri del XX municipio di Roma 
  
I genitori del Consiglio d'Istituto dell'ICS La Giustiniana ringraziano il Consiglio del XX Municipio 
per l'attenzione dimostrata sul tema della nostra scuola e per i pertinenti interventi effettuati durante 
la seduta del Consiglio del 7 marzo a sostegno della risoluzione e degli atti politico amministrativi 
che ne dovranno seguire. 
  
La mobilitazione del nostro quartiere ha riposto grandi aspettative sul Consiglio, prova ne sono le 
oltre 1800 firme raccolte ad oggi.  
  
Naturalmente noi manterremo alta la guardia, continuando a raccogliere firme e vigilando sull'iter 
della risoluzione, coinvolgendo gli organi di informazione, realizzando iniziative anche clamorose 
che diano massima attenzione a questo tema.  
  
Siamo consapevoli che i prossimi passi saranno i più difficili ma siamo altresì certi che continuerete 
a sostenere lealmente ed in modo politicamente trasversale questa vertenza per dare ai bambini e 
ragazzi del nostro quartiere la scuola normale cui hanno diritto. 
  
Grazie ed a presto 
  
I Genitori del Consiglio d'Istituto dell'ICS La Giustiniana (www.amicidellagiustiniana.it)  
 
Roma, 7/3/2011 
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Amici della Giustiniana, Genitori del Consiglio d’Istituto dell’ICS La Giustiniana  - Roma 

Lettera inviata ai Consiglieri comunali del Comune di Roma 9-3-2011 
 

COSA ACCADE ALLA GIUSTINAINA? 
 
Spett.le  
Presidente del Gruppo Consiliare 
 
Il giorno 7 marzo 2011 il Consiglio municipale del XX municipio di Roma ha 
approvato all’unanimità una risoluzione per la costruzione di una nuova 
scuola secondaria per il quartiere La Giustiniana di Roma per superare il 
dramma dell’ICS La Giustiniana di Via Rocco Santoliquido e Via Giglio, plessi 
scolastici fatiscenti al limite della vivibilità ed in condizioni igienico sanitarie 
indegne. 
 
Il Consiglio si è mosso dopo la mobilitazione dei genitori e del Consiglio 
d’Istituto dell’ICS La Giustiniana che ha iniziato una raccolta di firme (che 
oggi hanno superato le 1800 e che sta proseguendo) e che sono state 
consegnate al presidente del Consiglio del XX municipio. 
 
L’iter politico amministrativo per la realizzazione del nuovo plesso scolastico 
ora interesserà il Campidoglio e quindi anche Lei come Onorevole 
Consigliere che a breve sarà chiamato a votare il nuovo bilancio. 
 
Non è facile spiegare in poche parole la drammatica situazione di 
disagio che sono costretti a vivere i nostri ragazzi…  
 
quello che però vogliono chiederle è quello di fare per loro una cosa 
eccezionale: dargli una scuola normale. 

I genitori del Consiglio d’istituto dell’ICS La Giustiniana – ROMA 

(amicidellagiustinaina@gmail.com  www.amicidellagiustiniana.it) 

Roma, 10 marzo 2011 
 
Per saperne di più 
 
La situazione della scuola media è visibile anche su youtube digitando le 
parole SCUOLA GIUSTINAINA oppure accedendo al sito 
www.amicidellagiustiniana.it 

 


